

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Qué hay después de la muerte?](#)

▪ [¿MrBeast se lanzará a la presidencia?](#)

▪ [A lo natural 2024](#)

■ **Apuesta por la protección y sostenibilidad**

Así avanzan el Plan Jarillón y el parque lineal de Cali de cara a la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 10 de Julio, 2024

En Cali, la alcaldía está concentrada en completar las obras del Jarillón del río Cauca y desarrollar un parque lineal como parte de sus metas para la COP16, que se celebrará del 21 de octubre al 1 de noviembre de 2024.

Esta iniciativa busca fortalecer la infraestructura de protección contra inundaciones y promover la recuperación ambiental y social en la región.

El Jarillón del río Cauca, más allá de ser una estructura de defensa, representa un esfuerzo integral para mitigar los riesgos asociados al cambio climático y mejorar la resiliencia de Cali frente a eventos extremos.

Bajo la dirección del alcalde Alejandro Eder, múltiples entidades gubernamentales y organizaciones colaboran para llevar a cabo el Plan Jarillón, considerado uno de los mayores proyectos de mitigación de riesgos en Colombia.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Un caleño ganó \\$1.498 millones en el chance](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Pareja es captada teniendo relaciones en el río de Cali](#)



[El Rey de Inglaterra y la profecía de Nostradamus: ¿Qué revela sobre la monarquía?](#)

“Estamos comprometidos desde la Alcaldía para terminar el jarillón del río cauca y dejar allí mismo un parque lineal, que será uno de los hitos a mostrar durante la COP16”, afirmó el mandatario local.

Este plan incluye no solo la infraestructura física, sino también la reubicación segura de comunidades vulnerables en áreas de alto riesgo.

El proyecto también enfatiza la implementación de una estrategia de gobernanza participativa, que involucra a múltiples sectores de la comunidad y garantiza la sostenibilidad a largo plazo del jarillón y el uso adecuado del espacio.

Se espera que este corredor ambiental se convierta en un punto focal de conservación y recreación para los habitantes de Cali, destacándose como uno de los más importantes de Colombia.

Cada quince días, se celebran mesas técnicas convocadas por el Plan Jarillón, donde participan diversas secretarías y entidades especializadas.

Juan Diego Saa Tafurt, gerente del Plan Jarillón, expresó: “Con estas mesas de trabajo estamos demostrando que el jarillón es compromiso de todos y que tenemos la COP16 como una gran oportunidad, la vitrina más importante para evidenciar la magnitud de este esfuerzo que hemos venido realizado a lo largo de varios años”.

Así avanza

El proyecto logró hasta ahora reasentar 5.340 hogares, incluyendo 3.934 en proyectos habitacionales, e intervino 456 unidades sociales económicas.

Además, se demolieron 2.686 techos en el área del jarillón y las lagunas, y se reforzó un total de 25.2 kilómetros de los 26.1 programados.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro...



En Candelaria se construirá una Mega Estación de Policía...



Presidente de MetroCali habló sobre los avances y desafíos d...